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会議録（要点筆記） 

 

  

会議名 平成２８年度 第４回千郷地域協議会（公開） 

開催日時 
平成２８年８月８日（月） 

午後７時００分～午後９時１０分 

開催場所 西部公民館 多目的ホール  

会議次第 

１ 開会 

２ 議事 

 ⑴平成２９年度地域自治区予算事業計画策定に向けた協議  

 ⑵平成２８年度地域自治区予算事業執行残額の使途について  

 ⑶第５回千郷地域協議会（地域活動交付金審査について）  

３ 事務局連絡事項 

４ 閉会 

委員出席者 

滝川 健一・今泉 亮司・石河 悟 ・老平 良久・馬渕 紳行 

安形 典久・鶴見 龍男・村田 博徳・竹下 隆康・加藤 重行 

高野 文夫・服部 峯夫・中村 高三・白井 幸隆・柿下 和久 

西野 雄次・近藤 武 ・古地 英明・古瀬 剛 ・老平 千昌 

鈴木 誠 ・河邉 続子・山本 紀子・浅倉 芳包・長坂 好幸 

藤田 一美 

欠席者 ３人（中野 享依・杉下 尚由・仲井 敬太郎） 

事務局 
西村自治振興課長・田村千郷自治振興事務所長  

戸田主任・森田主事 

傍聴者数 ２人 

会議資料 

資料１ 地域自治区予算で検討するもの  

資料２ 地域自治区予算に該当しないもの  

資料３ 地域自治区予算執行残額検討表  

資料４ 第４回 地域協議会グループ分け一覧表  
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１ 開会 

  会議成立の報告 ：２６名の委員出席により会議成立 

会議録署名者選任：村田博徳委員、竹下隆康委員 

 

２ 議事 

⑴平成２９年度地域自治区予算事業計画策定に向けた協議  

 会長よりワークショップ形式による会議を実施するため、事務局に進行  

を一任する。 

事務局が下記のとおり進行し、ワークショップを実施した。  

 

【テーマ】 

「意見交換会において抽出した課題に対する解決策を検討する」（３０分） 

 

【資料】 

資料１『地域自治区予算で検討するもの』 

  

【まとめ】 

ワークショップ作業の結果を各グループから発表を行った。  

  

 ▽暮らし① 

課題 解決策 

行政区所有公園整備 児童遊園整備費補助金継続 

公園の草刈りやトイレ掃除 外部委託等による回数増加 

ボール遊びの場の確保 近隣住民の意見を考慮した上でバス

ケットゴール設置 

こども園の駐車場 近隣駐車場提供者に賃借料拠出 

こども園保護者会意見交換の開催 設置するための費用負担 

草刈担い手不足 燃料支給以外に手厚い仕組み創設 

インターネットの悪影響 講習会開催。手段に書画カメラ活用 

 

▽暮らし② 

課題 解決策 

ボール遊びの場確保 ネットフェンス設置。児童クラブ敷地

を活用 

こども園駐車場の確保 乗り合わせなどの仕組み創設 

ごみ捨てマナー低下 市条例を作る。監視システムを作る。 
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▽安全安心① 

課題 解決策 

野田城駅周辺の街灯が暗い 防犯灯設置拡充 

不審者対策 防犯カメラ設置拡充（行政区へ調査） 

防災 千郷全体の防災倉庫設置（小学校・中

学校）異業種との連携構築 

交通安全 カーブミラー設置（行政区へ調査） 

消防 消火栓の充実を図る 

 

▽安全安心② 

課題 解決策 

防犯灯 防犯灯設置拡充（行政区へ調査） 

青パト隊結成 他地区に習い、設立していく 

防災 千郷全体の防災倉庫設置 

交通安全 カーブミラー設置（行政区へ調査） 

消火栓の位置がわからない 防火水槽等のマップ作成 

 

▽活性化① 

課題 解決策 

健康づくり 社協発行の市民活動ガイドマップを

活用 

歴史認識 造詣の深い人にガイドをお願いする。 

 

▽活性化② 

課題 解決策 

高齢者問題（車に乗れない方）  

活動費用がない 老人クラブの活動補助金創設 

住民データ集め 千郷全体で把握する動きをつくる 

集会施設整備 地域活動交付金の活用 

体育館ウレタン塗装の剥がれ 自治区予算対応をしてもよい。 

 

【詳細は取りまとめ結果一覧表参照】 

 

【採決結果】 

各グループで話合った解決策のうち事務局で積算する事項について賛成多

数により承認された。 

 

⑵平成２８年度地域自治区予算事業執行残額の使途について  

事務局から資料３『地域自治区予算執行残額検討表』を提示し、予算執行 

状況について報告した。予算執行により発生した残額の使途について協議を
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お願いした。 

 

－意見－ 

 （委員） 

地域集会施設活性化事業について今年度ベンチを貸与されると前区長か  

ら引継ぎを受けていたが予算が無いのでできないという話であった。残額  

が発生しているのであればお願いしたい。  

 

（事務局） 

 残額を使用するとした場合、この事業は優先順位が低い状況であり、他 

の事業で未執行のものがある。担当課予算で執行できるものがあるかもし

れないので事業費積算を行い、次回提案したい。 

 

【採決結果】 

賛成多数により執行残額を活用し、未解決課題を早期に実施する。次回、

事業費積算結果を事務局から報告する。 

 

 ⑶第５回千郷地域協議会（地域活動交付金審査）について 

  当日の審査方法及びスケジュールについて事務局から報告した。  

  説明待ちの団体席も必要となることから、第５回の千郷地域協議会は、 

傍聴要領第２条のただし書きにより会長が特に認める場合を適用し、傍聴  

定員を１０人以内として定員の制限を設けないこととすることを会長より、 

報告があった。 

 

〇千郷地域協議会の一部非公開について  

事務局から「第５回千郷地域協議会の一部非公開」について、説明を行 

った。 

 

【採決結果】 

挙手多数により第５回千郷地域協議会の審議部分を一部非公開とする。 

 

（午後９：１０ 閉会） 

 

  


